



Selon actucameroun, une certaine élite de cette région s'est réunie autour d'un concept dénommé « Ligue du Grand Nord », dans lequel ils viennent de publier une tribune qui critique la gestion du pouvoir de Paul Biya.

Cette « ligue du grand nord » dans ladite tribune fait part de son désir de sortir de l'étau du RDPC (rassemblement démocratique du peuple camerounais. Cette ligue qui regroupe en son sein des acteurs de tous bords dans le septentrion(politiques, économiques, administratifs, universitaires et estudiantines) entend bien donner de la voix puisqu'ils s'estiment délaissés, et sont mis au second rang dans la gestion des affaires de la cité.

Une équipe a donc été mis en place pour des échanges avec les cadres du mouvement pour la renaissance du Cameroun(MRC). Ce groupe constitué d'un ancien ministre, d'un parlementaire, d'un opérateur économique et aussi d'un enseignant d'université va également «œuvrer pour la libération sans condition du Premier vice-président du Mrc, Mamadou Mota, un vaillant fils du Septentrion».